

Betreff - Antrag

Ordnungsgemäßes Parken in der Hompeschstraße sicherstellen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Auf der nördlichen Seite der Hompeschstraße parken täglich Autos verbotenerweise auf dem Gehweg.

Hierdurch wird die Mobilität von Menschen mit Rollstühlen, Rollatoren und Kinderwagen, eingeschränkt. Auch Kinder (welche bis zum 8. Lebensjahr mit dem Fahrrad den Gehweg nutzen müssen) werden durch die aktuelle Situation massiv gefährdet.

Es sollen effektive Maßnahmen ergriffen werden, um ein ordnungsgemäßes Parken in der Hompeschstraße sicherzustellen. Zum Beispiel durch: Wiederherstellung der Bordsteinkante auf angebrachte Höhe, Markierung der Parkplätze auf der Straße, Markierung von Halteverbot im Kurvenbereich, und Polizeikontrollen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt